

СОДЕРЖАНИЕ

ТЕМА НОМЕРА: СОВРЕМЕННЫЙ ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫЙ ПРОЦЕСС

ОБЩАЯ ПЕДАГОГИКА, ИСТОРИЯ ПЕДАГОГИКИ И ОБРАЗОВАНИЯ

- Горлова Н. А., Калетина Л. А.* Управление сетевым взаимодействием дошкольных подразделений образовательного комплекса на основе информационной модели 6
- Нежкина Л. Ю., Данчевская А. В.* Туристский поход как средство воспитания в педагогической практике куратора учебной группы 18
- Гордиенко Н. В., Кирсанова В. Г., Першина Л. А.* Оценка результативности работы школьной службы медиации как ресурса воспитания обучающихся 29
- Трубникова Г. В.* Сбережение социально-психологического здоровья школьника в условиях дистанционного обучения с применением ИКТ 43

ТЕОРИЯ И МЕТОДИКА ОБУЧЕНИЯ И ВОСПИТАНИЯ

- Кудряшова А. А.* Проблемы освоения предметных знаний и умений по литературе при подготовке к государственной итоговой аттестации 56
- Шачкова Э. В., Абдуллин А. Г.* Научный и интуитивный аспекты установления величины картин в творчестве художников-живописцев 68
- Борновалова Н. В.* Профессионально-ориентированный текст в системе языковой подготовки преподавателя иностранного языка 77
- Бортникова А. В.* Внеаудиторное чтение как средство формирования навыка самостоятельной работы в военном вузе 87
- Орешикова Н. Л.* Методические аспекты лингвокультурологического анализа китайской иероглифической письменности 100

МЕТОДОЛОГИЯ И ТЕХНОЛОГИЯ ПРОФЕССИОНАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ

- Абрамова И. Е., Шишмолина Е. П.* Иноязычное обучение студентов гуманитарного профиля: академическая и цифровая грамотность 113
- Власова Е. А., Попов В. С.* Особенности преподавания математики студентам второго высшего образования в техническом вузе 127
- Петров К. Н.* Проблемы совершенствования тактико-специальной подготовки курсантов и слушателей образовательных организаций МВД России 143
- Швец Тэнэнта-Гурий О. А.* Формирующее оценивание в подготовке ИТ-специалистов к преподаванию в системе дополнительного профессионального образования 152

CONTENTS

THEME OF THE ISSUE: MODERN EDUCATIONAL PROCESS

GENERAL PEDAGOGY, HISTORY OF PEDAGOGY AND EDUCATION

- N. Gorlova, L. Kaletina.* Management of Network Interaction of Preschool Units of the Educational Complex on the Basis of an Information Model. 6
- L. Nezhkina, A. Danchevskaya.* Hiking as a Means of Education in the Pedagogical Practice of the Curator of a Student Group 18
- N. Gordienko, V. Kirsanova, L. Pershina.* Evaluation of the Effectiveness of the School Mediation Service as a Resource for Educating Students. 29
- G. Trubnikova.* Organization of the Educational Process in the Conditions of Distance Learning With the Use of ICT 43

THEORY AND METHODS OF TEACHING AND EDUCATION

- A. Kudryashova.* The Issues of Mastering Subject Skills and Knowledge of Literature in Preparation for the Unified State Exam 56
- E. Shachkova, A. Abdullin.* The Scientific and Intuitive Aspect of Establishing the Size of Paintings in the Work of Painters 68
- N. Bornovalova.* Professionally Oriented Text in the System of Language Training of a Foreign Language Teacher. 77
- A. Bortnikova.* Extracurricular Reading as a Means of Developing Independent Study 87
- N. Oreshkova.* Methodological Aspects of Linguoculturological Analysis of Chinese Character Writing 100

METHODOLOGY AND TECHNOLOGY OF PROFESSIONAL EDUCATION

- I. Abramova, E. Shishmolina.* Teaching a Foreign Language to The Students of Humanities: Academic and Digital Literacies. 113
- E. Vlasova, V. Popov.* Features of Teaching Mathematics to Students of the Second Higher Education in a Technical University 127
- K. Petrov.* Problems of Improving Tactical and Special Training of Cadets and Students of Educational Organizations of the Ministry of Internal Affairs of Russia. 143
- O. Shvets Teneta-Gurii.* Formative Assessment in Preparation of It Specialists for Teaching in the System of Extended Professional Education 152